



Martes 12, Diciembre

2023

09:36:19 am

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)Portada Impresa /
Ediciones Anteriores[Deportes](#)[Clas](#)

Sucesos

ÚLTIMA HORA**Secuestran mujer para asesinarla**

Detienen a 2 y decomisan 2 armas de fuego, Pococí

Diciembre, 12 2023 a las 9:15 am
Suspenderán cobro de peajes en días festivosDiciembre, 12 2023 a las 9:00 am
Cruceros llegaron con 7000 turistas a LimónDiciembre, 12 2023 a las 8:40 am
Los Ángeles de Heredia estará si aguaDiciembre, 12 2023 a las 8:31 am
Persona fallece en accidente de tránsitoDiciembre, 12 2023 a las 8:30 am
Cascajal y Aserrí tendrán cortes de luz

El auto supuestamente pertenece a un taxista informal

Las autoridades lograron liberar a una mujer que fue secuestrada por dos hombres, que al parecer iba hacer asesinada, comunicó el Ministerio de Seguridad Pública (MSP).

La alerta la recibieron los uniformados días antes por parte de inteligencia de la policía judicial y buscaron a la dama para advertirle, pero al llegar a la vivienda su familia les dijo que ya se había ido de Guápiles.

A la policía le ingresó una nueva alerta, en la que reportaban a la mujer como privada de libertad y que la intención era acabar con su vida por parte de sus captores.

“Con el mismo patrullaje que hemos venido dando se interceptó un vehículo con las características similares a la información de inteligencia que manejábamos en el sitio y logramos la captura de estos dos hombres, que están detenidos”, informó Jorge Torres, ministro de Seguridad.

El vehículo Toyota Echo al parecer pertenece a un taxista informal de Pococí, el cual colaboraría con los agentes judiciales.

El MSP decomisó a los sospechosos dos armas de fuego calibre 9 milímetros que contaban con denuncias por robo de una empresa de seguridad y un ciudadano.

Torres resaltó “la relevancia que tienen estas acciones coordinadas entre la Fuerza Pública y el OIJ debido a que se pudo salvar la vida de una persona”.

A los detenidos los presentaron ante la Fiscalía de Pococí, que se encargará de llevar el caso junto con la investigación del OIJ de Guápiles.

PERIODISTA: Álvaro Zúñiga Gutiérrez |
EMAIL: alvaro.zuniga@diarioextra.com

CRÉDITOS: Fotos: MSP | Martes 30 Agosto, 2022 | HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

VEA TAMBIÉN

Carevic solo ganó el 30% de los torneos dirigidos

Según Faerron, Venegas lo amenazó de muerte

Se mata al pegar contra tráiler

Tico presidirá comité ejecutivo de la OCDE

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Trastornos de salud laboral
que afectan la productividad

Empresarios se preocupan por
la inseguridad en Costa Rica

Denuncian gerente general de
la liga por abuso sexual

Denuncian que Hamás drogó a
rehenes

Por estafa caen dos
funcionarios del MEP

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados